

guérison, afin d'en dire un mot sur les *Annales* pour la plus grande gloire de la Thaumaturge. Voici les faits.

Depuis un an et demi, Delle Vitaline Fortin était retenue à la maison par suite d'une grave maladie d'intestins. Souvent depuis cette époque, elle éprouvait des douleurs, et était d'une faiblesse telle, qu'elle ne pouvait se rendre à l'église qu'à des rares intervalles et avec beaucoup de peine, bien qu'elle en demeure à quelques pas seulement.

Au mois de juillet, elle fit avec la paroisse une neuvaine préparatoire à notre pèlerinage, et elle suivit les pèlerins. Plusieurs fois, elle se crut obligée de rebrousser chemin, tant elle se sentait faiblir. Elle se rendit enfin avec beaucoup de peine et fatigue à Ste-Anne, et elle en revint parfaitement guérie. Depuis, elle est très bien, et peut marcher longuement sans éprouver de fatigue. Elle assiste habituellement aux offices, chose qu'elle n'avait pu faire depuis près de deux ans. Elle remercie sainte Anne, et désire témoigner sa reconnaissance en publant sa guérison dans les *Annales*.

Le second, Alexis Morin, était, depuis quatre ans, atteint d'une grave dyspepsie. Il ne prenait qu'un léger bouillon, qu'il ne digérait qu'avec peine et douleur, sans pouvoir prendre aucun aliment solide. Tout le monde désespérait de sa santé. Comme la première, il fait avec confiance sa neuvaine préparatoire, et s'associe aux pèlerins. Il revient du pèlerinage parfaitement guéri, sans ressentir aucune douleur. Il mange actuellement 3 fois par jour, pain viande, etc., chose qu'il n'avait pas faite depuis 3 ans. Il travaille et ne sent aucune douleur d'estomac. Il bénit sainte Anne et ne doute pas de sa guérison miraculeuse, puisque les médecins avaient déclaré que sa maladie était incurable. Il lit les *Annales*, et serait heureux d'y voir sa guérison due à notre grande Patronne.

Une mère de famille avait aussi promis de faire inscrire la guérison de son enfant, si la bonne sainte